

Avería en la línea eléctrica Las Salinas-Gran Tarajal en el sur de Fuerteventura

- Técnicos de mantenimiento de Red Eléctrica llevan trabajando toda la noche para reparar la avería

Puerto del Rosario, Fuerteventura, 27 de febrero de 2022

Una avería localizada en la línea de 66 kV Las Salinas-Gran Tarajal ha interrumpido el suministro eléctrico afectando a las subestaciones de Gran Tarajal 66 kV y Matas Blancas 66 kV, y a las subestaciones de 132 kV de Matas Blancas y Jares, en el sur de Fuerteventura, ocasionando una pérdida de 44 MW de demanda que ha afectado a un 23% de la demanda en el momento del incidente.

Técnicos de mantenimiento de Red Eléctrica llevan trabajando toda la noche para reparar la avería, ocurrida en un punto de transición de un tramo subterráneo a un tramo aéreo, con el fin de reponer el suministro eléctrico a la mayor brevedad. Ya se ha recuperado en torno al 10% del servicio por red de distribución.

La línea de 66 kV Las Salinas-Gran Tarajal de un solo circuito es la única línea eléctrica existente para atender la demanda eléctrica en la zona.

REE lamenta los trastornos que haya podido causar esta incidencia a los usuarios y espera reponer pronto el suministro eléctrico.